
マツゲン箕島硬式野球部でプレーした５年間
は僕の財産になりました。

この５年間の中で自分でも分からないくらい
何回もケガで悩まされ悔しく、チームに申し訳
ない気持ちでいっぱいです。

でもその分チームを外から見ることができ、
選手個々の気持ちがすごく分かるようになりま
した。

チームの顔として目立つ事は出来ませんでし
たが、この悔しさをバネにして次のステージで
頑張っていきます。

遅刻魔の僕でしたが、最後まで応援して頂き
ありがとうございました。


